

INTERVENCION DEL SENADOR DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR, ANTES
DE LAS ELECCIONES

Marzo de 1973.

Agradezco a Radio Maule la oportunidad que me da para dirigirme esta mañana a los votantes de Cauquenes. Confío en que el acto electoral se realice en condiciones de normalidad. Quiero, al iniciarse la elección, insistir en que todo ciudadano debe concurrir a votar, nadie puede abstenerse, porque está en juego el porvenir de Chile. En esta elección se decide entre tiranía y miseria, que significa el comunismo que maneja este gobierno, o una posibilidad de libertad, que significa la Confederación Democrática, y dentro de ella, de libertad con justicia, no para volver atrás, sino para seguir avanzando, que es lo que representamos los hombres de la Democracia Cristiana.

Yo soy optimista respecto del resultado de esta elección, e insisto, llamo a todos a concurrir a votar, que nadie se amedrente por amenazas, que nadie tema a actos de violencia, que nadie se deje provocar. Este país tiene una tradición gloriosa de libertad, de democracia, de respeto a la voluntad de cada ciudadano, que se expresa libre y serenamente bajo el secreto del sufragio el día de la elección, y estoy seguro que las Fuerzas Armadas y el Cuerpo de Carabineros, como siempre, harán honor a su compromiso, y harán respetar el derecho que la Constitución garantiza a todos los habitantes para que concurren a votar libremente, y a decidir el destino de Chile. Muchas gracias.

* * * * *

M.L.S.